

# Der Winter ist vorbei – Fritz ist wieder dabei!

Singen tut gut!

Fritz singt gerne bei jeder Gelegenheit. Singt zu Hause gemeinsam.  
Das macht Spaß und gute Laune.

Schaut mal bei facebook beim Fidula-Verlag Holzmeister GmbH:  
Da gibt es jeden Tag ein neues Lied.

Tanzt!

Ein Dauerbrenner in den Elementarkursen ist  
„It's oh so quiet“ (bei den Kindern auch: „Die Schlafmusik“)  
Aber Achtung: Wirklich geschlafen wird hier nicht!

<https://www.youtube.com/watch?v=htobTBICvUU>

Weitere Klassiker findet ihr auch bei Spotify: Unter Djingalla I gibt es z.B.  
„Samba Stop“ und die „Ungleichen Brüder“ (auch bekannt als „Riese und Zwerg“)

Schaut doch mal, was ihr zu Hause zum Klingen bringen könnt:

Das können die Instrumente aus der Spielzeugkiste sein,  
die Blockflöte von Mama, Kochtöpfe, Dosen und und und!

Oder ihr baut selbst was. Im Netz gibt es zahlreiche Anleitungen

Fritz hatte sich schon riesig  
gefremt, wieder zur Musikschule  
zu gehen. Leider muss auch er zu  
Hause bleiben. Damit keine  
Langeweile aufkommt, hier ein  
paar Tipps von Fritz:

